
В  Волгоградской  области
принята  пятилетняя  программа
развития  первичного  звена
здравоохранения

Утвержденный главой региона документ предусматривает ремонт,
дооснащение  и  строительство  поликлиник  и  ФАПов  с  общим
финансированием порядка 11,2 миллиарда рублей. Об этом стало
известно  сегодня  на  совещании,  которое  провел  губернатор
Андрей Бочаров. В обсуждении актуальных для жителей вопросов
участвовали  председатель  Волгоградской  областной  Думы
Александр  Блошкин,  региональные  парламентарии  Наталья
Семёнова, Владимир Шкарин, руководители органов исполнительной
власти и профильных ведомств.

Открывая совещание, глава региона напомнил, что по поручению
Президента  РФ  в  стране  подготовлена  программа  повышения
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качества  оказания  первичной  медицинской  помощи.  Её
широкомасштабная реализация стартует в новом 2021 году.

«В Волгоградской области в ходе подготовительной работы были
сформированы  и  уже  в  определенной  части  реализуются
предложения  по  модернизации  первичного  звена  системы
здравоохранения  региона.  Мы  начинаем  новую  программу  не  с
нуля,  а  с  опорой  на  уже  сделанное  в  предыдущие  годы,  –
подчеркнул губернатор, отметив, что остается еще достаточно
много  вопросов,  которые  предстоит  решить.  –  Сегодня  мною
утверждена  программа  модернизации  первичного  звена
здравоохранения Волгоградской области, которая сформирована на
период до 2025 года в первоначальном объеме 11,2 миллиарда
рублей. Приоритет – развитие и модернизация поликлинической
сети, которой принадлежит ключевая роль в ранней диагностике
заболеваний,  в  реализации  реабилитационного  и
профилактического направлений. Работа предстоит масштабная. И
она очень нужна людям».

Данная  программа  включает  строительство  54  новых
медучреждений, а также капитальный ремонт 91 поликлиники, трех
стационаров,  ФАПа,  установку  более  600  единиц  нового
оборудования  и  пополнение  автопарка  поликлиник.  Также
планируется привлечь в лечебные организации первичного звена
около  1000  специалистов.  Реализация  данной  программы
соответствует  концепции  создания  в  Волгоградской  области
единой  современной  системы  оказания  медицинской  помощи.
Ключевое направление – развитие поликлинической сети. На базе
ведущих  поликлиник  будет  продолжено  создание  межрайонных
Центров амбулаторно-поликлинической помощи, которые вместе с
ранней  диагностикой  онкозаболеваний  будут  заниматься  и
лечением  других  опасных  болезней.  Сейчас  уже  действуют  10
ЦАОПов в Волгограде, Волжском, Михайловке, Камышине. В 2021
году будут открыты еще четыре базовых центра в Волгограде,
Калаче-на-Дону, Урюпинске и Палласовке. Они послужат основой
для реализации указанной программы.

«Сегодня губернатор обозначил ключевые задачи по модернизации



первичного звена регионального здравоохранения до 2025 года.
Несмотря на пандемию, это направление остается приоритетным, –
отметил  председатель  Волгоградской  областной  Думы  Александр
Блошкин. – За последние шесть лет многое сделано для того,
чтобы медицинская помощь была доступной и качественной, но
необходимо двигаться дальше. Первичному звену уделяется особое
внимание,  поскольку  оно  ближе  всего  к  людям.  Губернатор
понимает, что это народная программа, и потому ее реализация
должна проходить под общественным контролем. Сами жители будут
оценивать эффективность принимаемых мер. Сегодня глава региона
предложил  создать  рабочую  группу  по  организации  такого
общественного контроля. При этом роль связующего звена между
населением и органами власти готова выполнять Волгоградская
областная Дума. Региональные депутаты встречаются с людьми на
своих  округах  и  не  понаслышке  знают  о  том,  что  жителей
волнует. Вместе с тем парламентарии поддерживают постоянную
связь  с  общественными  организациями.  Наша  цель  –  чтобы  у
каждого была возможность обратиться в рабочую группу со своим
предложением,  чтобы  мнения  граждан  в  ходе  модернизации
здравоохранения были услышаны и учтены».

В  состав  рабочей  группы  по  контролю  за  ходом  и  качеством
реализации программы предлагается включить представителей всех
думских  политических  партий,  ветеранских  организаций,
Общественной палаты Волгоградской области, профсоюзов, Союза
женщин и других общественных организаций.
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